

Comité de Ética Informe de Actividades 4°. Trimestre 2023

En cuanto a las actividades de las integrantes del comité de ética correspondientes al 4° trimestre del 2023 se reportan lo siguiente:

C.P. Zulma Cano Flores, Jefa de Ingresos.

Informa que participo en la Actividad con fecha 24 de Noviembre el Comité de Ética acudió a diversos centros de trabajo de la JAPAY incluyendo Módulos de Atención y Cobro así como la Planta 1, donde en el marco de conmemorarse el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer el día 25 de Noviembre de cada año, se realizó una actividad de concientización con el personal realizando pega de carteles con el objetivo de difundir información sobre aspectos importantes de formas de medir si alguna persona está siendo violentada y los mecanismos de comunicación para reportar algunas incidencia, enfatizando el esfuerzo conjunto para la prevención y la eliminación de la violencia en cualquiera de sus modalidades.

C.P. Friné Alejandra Pérez Lara, Coordinadora del departamento de Contabilidad.

Durante el cuarto trimestre, con motivo del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer 2023 le toco participar en la actividad que se llevó a cabo el día 24 de Noviembre en las Oficinas centrales de la JAPAY, en las oficinas de la Alemán, en la de Xoclán y también en la Planta 1. En cada una se dio una plática, se colocaron los carteles de medidores de Violencia para que puedan tener conocimiento de cada uno de ellos, al igual se presentó al Comité de ética, teniéndose una gran aceptación en cada una de las oficinas, donde me hicieron comentarios de agradecimiento. Otra actividad fue la presentación de la película Respect (La historia de Aretha Franklin) muy buena y recomendada para todos, inspirada para la superación de cada persona.

Ing. Wilma Beatriz González Zumbardo, Coordinadora de T.I.

Informa de las actividades realizadas en el cuarto trimestre a continuación: El día 24 de noviembre se apoya con el pegado de carteles alusivos a la prevención de violencia en cualquier modalidad. Las oficinas visitadas fueron: Oficina central, Oficina de la Alemán, Oficina de Proyectos y Obras, Oficinas de Xoclán y Planta I. El día 27 de noviembre se asiste al cine del siglo XXI a ver una película sobre la vida de Aretha Franklin, en conmemoración del día internacional para la eliminación de la violencia en contra de las mujeres, sobre como ella como mujer fue sometida por su padre y violentada por el tipo de vida que tenían, siendo madre desde edad muy temprana, luego maltratada por su marido.

Fin